



## Beetpatenschaft 2023

Unsere Freiwilligen und Beetpaten bilden eine Gemeinschaft, die gemeinsam unsere Permakulturgärten pflegen. An unseren geplanten Freiwilligentagen bieten wir Anleitung und Instruktion, so dass Sie keine Vorkenntnisse in der Gartenarbeit benötigen. Alle sind willkommen!

Die Gebühr für eine Beetpatenschaft beträgt in diesem Jahr CHF 100.00. Darin enthalten sind:

- 1 Schlüselloch-Gartenbeet (etwa 4 Quadratmeter)
- Komposterde und organischer Dünger
- Mulch
- Saatgut
- Setzlinge
- Zugang zu Werkzeugen und dem Gartenhaus
- Zugang zum Geodom
- eine Einführung in die Permakultur
- einen Workshop über Setzlinge
- Unterstützung und Anleitung an den Freiwilligentagen
- Ein Kinderprogramm für unsere Freiwilligenfamilien an den Freiwilligentagen
- Ein Anteil an der Ernte aus allen unseren Gemeinschaftsgärten

Am Ende jeder Saison organisieren wir ein gemeinsames Erntedankfest. Das ist eine wunderbare Gelegenheit, die Früchte unserer Arbeit zu geniessen und unsere gemeinsame Zeit zu feiern.

Wir freuen uns darauf, Sie im Garten zu sehen!



## Garden Bed Sponsorship 2023

Our volunteers and garden bed sponsors form a community that maintain our permaculture gardens. On our scheduled volunteer days, we offer guidance and instruction, so there is no previous gardening experience required. All are welcome!

The fee for a garden bed sponsorship this year is CHF 100.00. Included in this is:

- 1 keyhole garden bed (approximately 4 square meters)
- compost soil and organic fertilizer
- mulch
- seeds
- seedlings
- access to tools and the garden house
- access to the geodome
- an orientation to permaculture
- a seedlings workshop
- Support and guidance on the volunteer days
- A children's program for our volunteer families on the volunteer days
- A share in the harvest from all of our shared gardens

At the end of every season, we also hold a harvest festival, which is a wonderful opportunity to come together and enjoy the fruits of our labor and to celebrate our time together.

We look forward to seeing you in the garden!